

ZEIT FÜR KUNST

Ausstellung von Hans Bäurle, Yannick Fallek und Ingrid Zerfaß

Samstag, 23. und Sonntag, 24. Juli 2022 – Bürgerhaus Altdorf

Mit **Zeit für Kunst** präsentierte die Kulturinitiative Altdorf (KIA) eine seit Herbst 2020 vorbereitete, coronabedingt jedoch mehrfach verschobene Ausstellung. Die gezeigten rund 70 Arbeiten – zumeist Öl- und Acrylmalereien, aber auch Holzschnitte, Collagen und Objekte – aus den Ateliers der in Altdorf heimischen Kunstschaffenden **Hans Bäurle**, **Yannick Fallek** und **Ingrid Zerfaß** verwandelten das Altdorfer Bürgerhaus in eine kleine aber feine Galerie. Erfreulich viele Besucherinnen und Besucher kamen zur Vernissage, bei der **Petra Kruse** ihr filigranes Saitenspiel auf der Harfe zu Gehör brachte, wie überhaupt an beiden Tagen das Gezeigte regen Zuspruch fand. Es gab aber auch allerhand zu entdecken. Die drei Kunstschaffenden leben für die Kunst, sie sind Professionelle, die dem Publikum interessante Bildinhalte voller schöpferischer Einfälle zu bieten haben. Ob fantastische Kosmen, abstrakte Kompositionen oder feinsinnige Materialarrangements, ihre Form- und Farbenwelten luden ein zum Verweilen, Betrachten, Entdecken, Sinnieren.

Die Bilderschau, mit der die Kulturinitiative Altdorf trotz ihrer bald 20-jährigen Erfahrung in Sachen Veranstaltungsorganisation einmal mehr Neuland betrat, fand ihren Ausklang mit dem Altdorfer Musiker **Achim Stohr** und seinem anspruchsvollen Spiel auf dem Saxophon. Natürlich wurde von den drei Kunstschaffenden und der KIA für die nur an einem Wochenende zu sehende Ausstellung ein großer Aufwand betrieben. Gelohnt hat sich das aber allemal. **Zeit für Kunst** und vor allen Dingen die Zeit mit der Kunst war eine rundum gelungene Sache und damit ein einzigartiges Erlebnis.

Kunst von Hans Bäurle, Fallek und Zerfaß

Die Kulturinitiative Altdorf musste die Ausstellung mehrfach verschieben. Am 23. und 24. Juli findet sie nun statt.

Die Kulturinitiative Altdorf plant seit bald zwei Jahren eine Ausstellung mit Arbeiten der Altdorfer Kunstschaffenden Hans Bäurle, Yannick Fallek und Ingrid Zerfaß. Nach mehrfachen pandemiebedingten Verschiebungen soll die Ausstellung nun endlich stattfinden – und zwar am Samstag, 23., und Sonntag, 24. Juli, jeweils von 14 bis 18 Uhr im Bürgerhaus Altdorf am Kirchplatz 2.

Der 91-jährige Maler, Grafiker und Bildhauer Hans Bäurle ist nach Malerlehre, Kunststudium und akademischer Tätigkeit in München, Stuttgart und Istanbul seit 1970 in Altdorf als freischaffender Künstler tätig. Neben seinen zahlreichen Gemälden und Grafiken zum Thema „Naturverwandlungen“ sind seine beeindruckenden Großplastiken im Kreis und weit darüber hinaus bekannt. Hans Bäurle zeigte seine Werke in zahlreichen Ausstellungen, so etwa in der Zehntscheuer in Böblingen, in den Holdsworth Galleries in Sydney oder als Großformate im Kunstbezirk Stuttgart.

Yannick Fallek wurde im französischen Le Mans geboren, wo sie auch ihr Malerstudium an der Kunstakademie absolvierte. Später erfolgte ein Grafikstudium an der Merz Akademie in Stuttgart. Sie war als Markenbildberaterin für die Rosenthal AG, als Chefdekorateurin der Buchhandlung Wittwer und als Dozentin einer Modeschule tätig. Neben ihrer freischaffenden künstlerischen Tätigkeit arbeitete sie als Übersetzerin und Schriftgestalterin in einem Atelier in Altdorf. Yannick Fallek gab diverse Ausstellungen in Frankreich und Deutschland.

Ingrid Zerfaß stammt aus Stuttgart. Ihr Kunststudium absolvierte sie an der Indiana University und an der Florida Atlantic University in den USA. Sie war mehr als 25 Jahre als Dozentin an verschiedenen Volkshochschulen sowie an Sommerakademien in der Toskana und in Dinkelsbühl tätig und hatte Ausstellungen unter anderem in Russland, in den USA und ganz Deutschland. red

→ **Führung** Zur Eröffnung der Ausstellung am Samstag, 23. Juli, um 14 Uhr gibt es eine kurze Einführung mit musikalischer Umrahmung durch Petra Kruse aus Tübingen an der Harfe. Am Sonntag, 24. Juli, findet um 17 Uhr ein Ausstellungsrundgang mit den Kunstschaffenden statt. Zum Ausklang spielt Achim Stohr auf dem Saxophon. Der Eintritt zur Ausstellung ist frei. Mehr Infos unter www.kulturinitiative-aldorf.de auf der Vereins-Homepage.



Der Maler Hans Bäurle ist auch mit 91 Jahren noch sehr produktiv. Foto: privat



Fallek, Bäurle und Zerfaß: Kunstschaffende aus Altdorf stellen gemeinsam aus

ALTDORF. Eine Wochenendausstellung im Bürgerhaus Altdorf bringt gleich drei überregional bekannte Kunstschaffende mit Wohnsitz in der rund 4000 Einwohner zählenden Schönbuch-Gemeinde zusammen.

Nachdem die Kulturinitiative Altdorf den Termin pandemiebedingt zweimal verschieben musste, dürfen Hans Bäurle, Yannick Fallek (links im Bild) und Ingrid Zerfaß endlich ihre Arbeiten vor heimischer Kälise präsentieren.

Der 91-jährige Hans Bäurle ist dabei sicher der prominenteste Name dieses kreativen Trios, aber auch die gebürtige Französin Yannick Fallek und Ingrid Zerfaß sind über den Kreis hinaus bekannt und gefragt. red

(„Stuttgarter Zeitung“, 15.07.2022)

(„Kreiszeitung Böblinger Bote“, 25.07.2022)